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Protokoll der ER Sitzung vom 11.5.2017 

 
Anwesend: 
Schulleitung: Susanne Kirov (SL) 
 
Elternräte: Franziska Ritter, Andrea Perrone, Steffi Zehnder, Karin Arpagaus, Claudia Kogelmann, 
Daniela Botey, Helga Bumann, Katja Brühlmann, Esther Ackermann, Brigitte Juninger,  
Susanne Wirth, Ulrike Held, Mette Kraushaar, 
 
Lehrervertreterin: - 
Schulpflege: László Futo (SP) 
Entschuldigt: Vivian Goerdten, Kiki Molkenboer, Mario Baumann, Barbara Odermatt, Susie Heuberger 
Unentschuldigt: Judith Possin, Karin Guggenbühl 
 

Traktanden Wer und 
Was 

Bis 
wann? 

1. Teil: Mit SL und SP   

1. Begrüssung   

2. Abnahme Protokoll 

Das Protokoll wurde abgenommen und wird verdankt. 

  

3. Information der Schulleitung   

Die Website unserer Schule hat ein Frühlingskleid erhalten und wartet auf die 
Nutzer (www.schule-steinacker.ch). 

An der Steinackertagung vom 9./10. Mai wurden bezüglich der Anlässe im 
nächsten Schuljahr aufgrund der Raumsituation folgende 
Grundsatzentscheide gefällt: 

- Der gemeinsame Schuljahresstart mit der Begrüssungsfeier für die neuen 1. 
Klässler/innen erfolgt am Mo, 21. August auf der Schulanlage Steinacker. 
Danach werden die Klassen gemeinsam in die Schulanlage Sandgrueb 
wechseln. 

- Im nächsten Schuljahr werden voraussichtlich nur die zwei gesetzlich 
vorgeschriebenen Schulbesuchsmorgen stattfinden, auf Besuchsmorgen 
jeden 1. des Monats wird ein Jahr lang verzichtet. 

- Unser Herbstfest soll in einfachem Rahmen durchgeführt werden (dieses 
Jahr nur bei trockenem Wetter möglich) und es soll während des Fests eine 
Besichtigung der Räumlichkeiten in der Sandgrueb möglich sein 

  

4. Anliegen der Eltern   

Schulweg/Lotsendienst/Tagesstrukturen im kommenden Schuljahr 

Die Schule Pfäffikon muss einen zumutbaren Schulweg für alle Kinder 
sicherstellen. Wie die definitive Lösung (Schulweg, Lotsendienst, 
Tagesstrukturen) für das Schuljahr 2017/18 aussieht, kann noch nicht konkret 
gesagt werden. Die Schulverwaltung wird die Eltern schriftlich informieren. 

SL Sobald 
eine 

definitive 
Lösung 

gefunden 
wurde. 

5. Information der Schulpflege   

Aufforderung an die Eltern, Vertrauen zu haben, dass die Gemeinde Pfäffikon 
eine gute Lösung finden wird wie das Schuljahr im Provisorium verbracht 
werden kann. 
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6. AG Velotag   

Daniela hat sich bereit erklärt, in der AG Velotag mitzumachen. Weitere 
Mitglieder des ER wurden angefragt, haben sich jedoch nicht zum Mitmachen 
bereiterklärt. 

  

7. AG Räbeliechtli   

Atlant Bieri, der kein Mitglied im ER ist, hat sich bereit erklärt, in der AG 
Räbeliechtli mitzuarbeiten. Aus dem ER gibt es momentan kein Mitglied, das 
Interesse an der AG hat. Das Thema, ob die AG Räbeliechtli als AG vom 
Elternrat weitergeführt wird, wird auf die 1. Sitzung im neuen Schuljahr 
verschoben.  

Vorstand Erste 
Sitzung im 

neuen 
Schuljahr 

2. Teil: Ohne SL und SP   

8. AG Elterncafé   

1.6. (Donnerstag)  Helga + ? 1.6.2017 

9. AG 1-2-Stei   

16.6.17 ist der Abgabetermin zum Thema «spannend». Franziska informiert 
über Themen aus dem ER. Der Artikel zum Thema AG Räbeliechtli ist sehr 
informativ gewesen und sehr gut angekommen. 

Franziska 
Ritter 

16.6.17 

10. AG Elternbildung   

Claudia Kogelmann informiert über den nächsten Vortrag am 13.6.2017, 19.30 
im Singsaal Steinacker. Das Thema ist «Ich, du, wir – so gelingt’s – Gordons 
Familienkonferenz praktisch umgesetzt». 

Mette ist aus der AG ausgetreten, ihre Nachfolgerin ist Kiki Molkenboer. Es 
wurde kritisiert, dass die Nachfolge ohne Abstimmung durch den ER 
weitergegeben wurde, da sich Anfang Schuljahr mehrere Interessentinnen für 
diese AG gemeldet hatten. 

In Zukunft soll bei so einem Fall die Präsidentin anfragen, wer aktuell noch 
Interesse an der AG hat, und anschliessend wird ggf. abgestimmt. 

  

11. AG Freizeitangebot   

Kochplausch 

Leider konnte der Kochplausch aufgrund von zu wenigen Anmeldungen nicht 
stattfinden. In Zukunft soll übergreifend über alle Primarschulhäuser in 
Pfäffikon ein Angebot ausgeschrieben werden. Dann ist nicht zu erwarten, 
dass es zu wenige Anmeldungen gibt. 

Andrea, 
Katja, 

Brigitte 

 

Tastaturschreibekurs 

Für Primarschüler ist der Tastaturschreibekurs evtl. gar nicht geeignet, weil die 
Finger noch zu kurz sind, und daher der Kurs erst ab der Oberstufe sinnvoll 
ist. Es gibt auch gratis online-Programme, welche von den Kindern zuhause 
alleine gelöst werden können (http://ch4.schreibtrainer.com). 

  

Freizeitwerkstatt 

Es wird abgeklärt, ob mit der FWP im Herbst /Winter ein Angebot erarbeitet 
werden kann. 

Andrea, 
Katja, 

Brigitte 
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12. Diverses   

Infoblatt über alle AGs 

Alle AGs haben die Infoblätter an Susanne geschickt. Für die Homepage 
werden die Infos aus allen AGs kurz zusammengefasst, und veröffentlicht. Der 
Vorstand erstellt auch noch Infoblätter über die Arbeit und den Zeitaufwand. 
Dann können sich zukünftige Mitglieder oder interessierte Eltern informieren, 
was in der AG stattfindet, und wie viel Zeit man dafür einrechnen muss. Ulrike 
stellt die Infos für die Homepage zusammen. 

Ulrike Ende Mai 

Nachfolgerin für Susanne als Präsidentin 

Interessenten melden sich bitte per Mail bei Susanne Wirth. 

Bei 
Interesse 

Bis 15. 
Juni 

Wer bleibt nicht im ER 

Vivian Goerdten 

Susanne Wirth 

Susie Heuberger 

Karin Arpagaus 

  

AG Umwelt und Ökologie 

Mario Bachmann hat einen Vorschlag für eine neue AG gemacht. Er wird 
diesen Vorschlag in der nächsten Sitzung persönlich vorstellen. 

Mario 6.7.2017 

Logo 

Sechs Vorschläge für ein neues Logo für den ER wurden erarbeitet, nach 
Abstimmung wurden diese auf zwei reduziert. In der nächsten Sitzung wird 
nochmals darüber abgestimmt. 

 6.7.2017 

Nachtrag: Geld aus der ER Kasse 

Die Schulleitung ist am 17.5.2017 an den ER herangetreten, wie das Geld in 
der ER Kasse geeignet ausgegeben werden könnte. Der Vorschlag war, sog. 
Streetrackets anzuschaffen. Unter der Lehrerschaft waren diese vorgestellt 
worden und sind sehr gut angekommen. Es wurde im ER per Mail darüber 
abgestimmt, und der Vorschlag wurde ohne Gegenstimme angenommen. Es 
kam ein Vorschlag aus dem ER, ob ein weiteres Set oder halbes Set von 
Streetrackets auch für die Tagesstrukturen angeschafft werden könnte. 
Darüber wird in der nächsten Sitzung diskutiert und abgestimmt. 

  

 
Ende der Sitzung: 21.10 Uhr 
 
Verantwortlich für das Protokoll: Ulrike Held 
 
 
Nächste Sitzung: Donnerstag 6.7.2017, 19.30 Uhr 
 
 


